
 

議案・一般に対する個人質疑・質問 

 

 

 

質 疑 ・ 質 問 事 項 
整理

番号 
質 疑 ・ 質 問 要 旨   

 

（9.榊田 和之）1/2 

議案第５６号 

 財産の処分について 

 

 

 

 

議案第６４号 

 令和４年度柏原市一般

会計補正予算（第１０号） 

 

 

 

 

 

 

 

一般質問 

 都市整備 

 

 

 

 

 都市管理 

 

 

 

 

 コミュニティ会館 

 

 

 

 

 

 教育 

 

 

47 

 

 

 

 

 

48 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

49 

 

 

 

 

50 

 

 

 

 

51 

 

 

 

 

 

52 

 

 

 旧青谷運動場の売払い収入について 

 

 

 

 

 

歳入 

（款）15府支出金 （項）3委託金 

（目）1総務費府委託金 

 大阪府議会議員選挙費委託金及び大阪

府知事選挙費委託金について 

 

 

 

 

 

 大県本郷線整備事業の進捗について 

 

 

 

 

 水路の通常時の維持管理について 

 

 

 

 

 コミュニティ会館の設備環境及び利用

状況について 

 

 

 

 

 体育施設の利用状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

榊 田 和 之 



 

議案・一般に対する個人質疑・質問 

 

 

 

質 疑 ・ 質 問 事 項 
整理

番号 
質 疑 ・ 質 問 要 旨   

 

（9.榊田 和之）2/2 

 観光 

 

 

 

 

 

 

 

 

53 

 

 

 プロジェクションマッピングの進捗状

況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

一 般 に 対 す る 個 人 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（10.峯 弘之）1/2 

一般質問 

 防災 

 

 

 

 

 

 公共施設 

 

 

 

 

 

 森林保全 

 

 

 

 

 水道 

 

 

 

 

 人権 

 

 

 

 

 

 福祉 

 

 

 

 

 

 

54 

 

 

 

 

 

55 

 

 

 

 

 

56 

 

 

 

 

57 

 

 

 

 

58 

 

 

 

 

 

59 

 

 

 

 

 

 

 地域や民間事業者との連携した防災の

取組について 

 

 

 

 

 公共施設等再編整備基本計画の進捗に

ついて 

 

 

 

 

 所有者不明森林への対策について 

 

 

 

 

 大阪広域水道企業団への統合について 

 

 

 

 

 インターネット上の誹謗中傷や差別等

への対策について 

 

 

 

 

 ｅスポーツを活用した福祉施策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

峯  弘 之 



 

一 般 に 対 す る 個 人 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（10.峯 弘之）2/2 

 にぎわい 

 

 

 

 

 

 恩智川（法善寺）多目的 

遊水地 

 

60 

 

 

 

 

 

61 

 

 

 河川空間のオープン化に向けた社会実

験について 

 

 

 

 

 恩智川（法善寺）多目的遊水地の上面

整備の進捗について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

議案・一般に対する個人質疑・質問 

 

 

 

質 疑 ・ 質 問 事 項 
整理

番号 
質 疑 ・ 質 問 要 旨   

 

（11.中村 保治）1/2 

議案第６３号 

 市立柏原病院訪問看護

ステーション条例の制定

について 

 

 

 

 

一般質問 

 子育て支援 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日本遺産 

 

 

 

 

 

 健康 

 

 

 

 

 

 

 

 

62 

 

 

 

 

 

 

 

63 

 

 

 

 

 

64 

 

 

 

 

 

65 

 

 

 

 

 

66 

 

 

 

 

67 

 

 

 

 市立柏原病院訪問看護ステーション条

例の内容について 

 

 

 

 

 

 

 ライフステージや子どもの年齢に応じ

た切れ目のない支援について 

 

 

 

 

 ブックスタート事業の現状と今後の展

開について 

 

 

 

 

 日本遺産「龍田古道·亀の瀬」のコンテ

ンツを活用したにぎわいづくりについて 

 

 

 

 

 健康づくり施策の取組について 

 

 

 

 

 受動喫煙防止対策に関する市の考えに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中 村 保 治 



 

議案・一般に対する個人質疑・質問 

 

 

 

質 疑 ・ 質 問 事 項 
整理

番号 
質 疑 ・ 質 問 要 旨   

 

（11.中村 保治）2/2 

 環境 

 

68 

 

 柏原市犬のふんの放置及びポイ捨てに

よるごみ等の散乱の防止に関する条例に

ついて、制定後の現状と対策について 

 



 

議案・一般に対する個人質疑・質問 

 

 

 

質 疑 ・ 質 問 事 項 
整理

番号 
質 疑 ・ 質 問 要 旨   

 

（12.乾   一）1/1 

議案第５７号 

 公の施設（柏原市体育施

設）の指定管理者の指定に

ついて 

 

 

 

 

一般質問 

 新型コロナウイルス感

染症対策 

 

 

 

 

 教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

69 

 

 

 

 

 

 

 

70 

 

 

 

 

 

71 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 指定管理者の選定について 

 

 

 

 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染症対策の現状

について 

 

 

 

 

 中学校部活動の地域移行の進め方につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾     一 



 

議案・一般に対する個人質疑・質問 

 

 

 

質 疑 ・ 質 問 事 項 
整理

番号 
質 疑 ・ 質 問 要 旨   

 

（13.奥山 渉）1/1 

議案第６３号 

 市立柏原病院訪問看護ス

テーション条例の制定につ

いて 

 

 

 

 

一般質問 

 教育 

 

 

 

 

 

 大阪・関西万博 

 

 

 

 

 

 交通政策 

 

 

 

 

 

 水道 

 

 

 

72 

 

 

 

 

 

 

 

73 

 

 

 

 

 

74 

 

 

 

 

 

75 

 

 

 

 

 

76 

 

 

 

 

 

 

  

 制定に至った経緯について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 小・中学校における新型コロナウイルス

感染症対策及び指導について伺う。 

 

 

 

 

 ２０２５年大阪・関西万博に対する柏原

市の考え方について伺う。 

 

 

 

 

 公共交通の利便性の向上と交通空白

地解消について伺う。 

 

 

 

 

 大阪広域水道企業団と府域一水道に向け

て統合した場合の将来的な会計統合につい

て伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥 山  渉 



 

一 般 に 対 す る 個 人 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（14.橋本 満夫）1/1 

一般質問 

 公共施設 

 

 

 

 

 

 

 教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

77 

 

 

 

 

 

 

78 

 

 

 

 

 

 

 

 

79 

 

 

 

 

 

 

 

 

80 

 

 

 

 

 

 

81 

 

 堅下合同会館・市民文化センター・健

康福祉センターオアシスの複合化・統

合・廃止(案)の考えについて 

 

 

 

 

 障害児学級の削減や学校への教員配置

後退等が懸念される文科省からの「特別

支援学級及び通級による指導の適切な運

用について（通知）」に対し、柏原市教育

委員会の特別支援学級への考えについて 

 

 

 

 

 不登校児童・生徒数が平成１８年度は

小学生で１７名・中学生で３７名の計５

４名であったが、令和３年度は、小学生

で３７名・中学生で９１名の計１２８名

と増加していることについて 

 

 

 

 

 柏原市独自に実施している小学生に対

しての「かしわらっ子はぐくみテスト」

について 

 

 

 

 

 少人数学級の拡充について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    橋 本 満 夫 


